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УПРАВЛЕНИЕ КОМПЛАЕНС-РИСКОМ КРЕДИТНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ  

В ОБЛАСТИ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ЛЕГАЛИЗАЦИИ ДОХОДОВ,  

ПОЛУЧЕННЫХ ПРЕСТУПНЫМ ПУТЕМ 

 

С.Е. Ковалева  

 

Изменение механизмов надзора за деятельностью кредитных организаций в области противодействия 

отмыванию (легализации) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма 

(ПОД/ФТ), а также ужесточение санкций за нарушения антилегализационного законодательства 

обусловили необходимость выделения нового вида банковского риска – комплаенс-риска в области ПОД/ФТ. 

Рассматривается природа и сущность данного риска, а также определяются методы управления им.   

Ключевые слова: противодействие отмыванию денег, риск санкций в области ПОД/ФТ, 

административные меры воздействия, применяемые к кредитным организациям.   

 

 

S.E. Kovaleva 

Management of compliance risk of credit organizations 

in the sphere of opposition of income legalization, received illegally 

It is considered the changing the oversight of credit institutions in the field of anti-money laundering 

(legalization) of proceeds from crime and financing of terrorism (AML / CFT), and tougher sanctions for violations 

of the law led by anti-legal need for a new kind of bank risk – compliance risk in AML / CFT. It is examined the 

nature and essence of the risk, and identified methods of management.  

Key words: contradiction to money laundering, sanction risk, administrative measures of impact, adopted to 

credit organizations. 
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